
平成24年5月　第6回、臨時教育委員会　議事録

開催日時 平成24年5月11日（金）

午前11時～午後0時5分

開催場所　 天萬庁舎3階　会議室B

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長 　福田人権社会教育専門員

書記 渡邊教育総務室主幹

欠席委員 なし

【開会　午前11時】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午後0時までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

　７．報告Ⅱ

【５．報告Ⅰ】

　　　なし

【６．議事Ⅰ】　

教育次長 議案第２０号「平成２４年度学校給食費の決定」について

委員長 運営委員会で何か意見は出なかったか。

教育次長 徴収について教育長から問題提起があった。経済的に困窮している保護者については

要保護、準要保護で対応できているが、そうでない保護者についての滞納合計が100

万円もある。PTAでも議論してほしい。

教育長

会議案資料２～６頁に基づき説明し提案する。

食育の推進が出来ていると思う。今の体制で満足することなく地域と連携した食に対す

補足する。3点あるが、1点目は滞納について給食運営委員会がある限り滞納を運営委

員会がどう考えるか、方向性を出して行かなければいけない。2点目は、P6の生産地別

食材使用状況で県内産の割合が三朝町は９２％と飛びぬけている。地域をまきこんだ

る指導の課題も見えてくる。3点目だが、1食単価が各町村において大きく違う。運営委

員会で児童生徒の身体の発達に配慮しながら議論しなければいけない。高い食費はお
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委員 外国産を使用していないのはいい。

委員 説明で江府町の中学校は米飯の量も少し多いとのことだが、残量はないのか。

教育次長 残量については確認していない。

委員 小学校において保護者との試食会はあるが、中学校ではどうか。給食指導の実態把

握として学校の先生だけではなく、保護者、地域の者が一緒に食べて学校の様子を

いる。南部中学校はどうか。

教育次長

委員長

委員 ～異議なし～

委員長

教育次長 この結果を受け、町長が決定することになっているので町長に決裁を仰ぎたいと思う。

【８．議事　Ⅱ】　　　　　　　　

　　議案なし

　　議案なし

【１０．次回教育委員会の開催日について】

１）５月（第７回）定例教育委員会の開催について

　日時　　　　５月　３０日（水）　　午後１時３０分～

会場　　　　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　午後　　０時　５分

本議事録は、会議の内容と相違ないことを認め、署名します。

平成　　  年　　　　月　　　　日

　　　　　　　　　　　　議事録署名委員　

【９．協議　Ⅱ】　　　　　　　　

他に質疑がなければ承認してよいか。

今のところ試食会はしてないと思う。今後学校と相談していく。

議案第２０号「平成２４年度学校給食費の決定」については承認とする。

いしいものを食べさせるためではない。

見た方がいい。法勝寺中学校はコミュニティで地域の方々との試食会があると聞いて
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